

Compte-rendu de la réunion du CA du mercredi 20 novembre 2019

Lieu : Maison des Associations, 05400 Veynes

Présents : Jean-Emmanuel GUIGNARD-FIRATO, Hans PENNINGA, Laure PICARD du CHAMBON, Patrick TABOURET, Béatrice RAMOS, Noé JANDARD (au téléphone)

Absents excusés : Anne-Marie GROS, Olivier STRENS

Absente non excusée : Fabienne BERTRAND-LARD

La réunion débute à 19h40.

A) Approbation du PV du 16 octobre

Le PV de la réunion du CA du 16 octobre est approuvé à l'unanimité

B) Dossiers subventions OMS

Trois dossiers de demande de subvention sont à rendre à l'OMS la première semaine de janvier. Il s'agit de la demande de subvention de fonctionnement et de deux demandes de subvention médiatique. Nous parcourons ensemble sur l'ordinateur du club le questionnaire d'une dizaine de pages à compléter. Les informations sur le club sont à retrouver sur le site et la Dropbox (modèle de la saison précédente). On remarque toutefois quelques légères modifications par rapport à l'an dernier. Olivier, trésorier adjoint, en binôme avec Patrick va se charger de cette tâche. La demande de subvention médiatique concerne deux événements : le CiDJ du 22 mars et le BiB des 25 et 26 avril et est donc à faire en deux exemplaires. L'idéal serait de boucler ces dossiers avant les fêtes.

C) Questionnaire multisports

Ce questionnaire se rapporte à la mise en place d'un projet de découverte du badminton aux écoliers sur une période d'un mois (4 séances découverte). Jean-Yves s'en occupant habituellement, nous avons cru qu'il le ferait encore cette fois-ci. Nous avons mal interprété son message car il ne peut malheureusement pas s'y consacrer actuellement faute de temps. L'un de nous devra donc s'en charger.

D) Bilan des Potes-iront au Bad

Notre premier tournoi amical des Potes-iront au Bad a remporté un joli succès et attiré 36 joueurs, soit 9 équipes de 4 joueurs/joueuses. Certains auraient préféré une parité hommes-femmes dans les équipes. Une remarque que nous prendrons en compte pour notre prochaine édition ! La feuille de résultats était un peu compliquée et sera allégée à l'avenir. Le temps d'attente doit également être mieux géré.

Nous avons été étonnés de l'absence de représentants de certains clubs, en particulier Laragneil faut dire à leur décharge que ce même week-end étaient organisés plusieurs tournois officiels dont celui très important de Pertuis (les Plumes du Lub') ...

Les rencontres ainsi que le repas pris tous ensemble (soupe au potiron notamment) se sont déroulés dans une ambiance conviviale et festive. Bilan financier positif avec un investissement en bols (pour la soupe au potiron), quelques décorations Halloween et des jus de fruits qui pourront servir prochainement. Un article a paru dans le Dauphiné et de nombreuses photos sont à voir sur le site et sur Facebook.

E) Bilan du stage avec Philippe Jacquin

Le club a organisé un stage d'entraînement et de perfectionnement encadré par Philippe Jacquin le week-end du 16 et 17 novembre. Pour la première fois nous avons réussi à attirer 25 participants.

Les jeunes au nombre de 11 (9 Veynois et 2 Bastidons) étaient conviés le samedi de 15h à 19h avec pause goûter offerte par le club. Ils se sont tous montrés très motivés et à l'écoute des conseils de l'encadrant.

Le club avait décidé que le stage serait gratuit pour les jeunes Veynois.

Le stage Adultes a rassemblé 14 participants de Veynes et de La Bâtie Neuve le dimanche à partir de 9h pour un café de bienvenue, puis stage de 9h30 à 15h30 avec pause déjeuner tous ensemble

Chacun a apprécié l'approche et les conseils personnalisés. L'expérience sera renouvelée dès que possible, vraisemblablement en février en fonction du calendrier de Philippe très demandé dans le 13 et de la disponibilité du gymnase...

Philippe Jacquin avait par ailleurs installé un petit stand de matériel de badminton et proposait des raquettes, des grips, des chaussettes et sacs à des prix intéressants.

Il avait avec lui un maillot réalisé pour son club de Salon et Laure s'est renseignée pour un maillot floqué pour notre club. Philippe dispose de son propre atelier de flocage et veut bien se lancer pour nous même s'il n'a jamais fait de maillots avec autant d'arabesques ! Hans va lui fournir ses propres fichiers puisque ceux de Casal Sport n'existent plus.

Philippe a profité en outre de sa venue pour nous apporter notre commande de volants FC Forza hybrides (qui sont désormais à 14 €).

F) BADMANIA ou +2BAD

A la demande de Noé nous avons réfléchi à l'éventualité d'un partenariat et comparé les avantages proposés par Badmania à ceux de Philippe Jacquin et +2Bad.

Badmania étant situé dans la partie nord de la France ne tient des stands de cordage que sur les tournois importants de cette zone géographique et ne se déplace pas dans le Sud. Par ailleurs ils n'organisent plus de stages. Ils peuvent par contre nous proposer des réductions de 20 % sur leurs produits (hors volants) et de 40 % sur les bons d'achat.

Philippe Jacquin encadre 2 à 3 stages chaque année chez nous, il tient le stand de cordage sur notre Bad' In Buëch, il propose des bons d'achat avec une réduction de 30% et pratique toujours le prix de gros pour les volants achetés même en petites quantités. Il nous fait bénéficier de bonnes affaires notamment pour l'achat de lots pour la tombola. Le club n'a rien signé avec +2Bad car suite à de mauvaises expériences avec de gros clubs qui ne respectaient pas leurs engagements et en demandaient toujours plus, Philippe préfère travailler avec des clubs en qui il a confiance, dans un partenariat tacite. C'est le cas avec nous.

L'intérêt que peut présenter notre club pour Badmania, avec si peu de compétiteurs et de joueurs s'achetant du matériel régulièrement est actuellement assez limité.

Après exposition des avantages de chacun, le CA passe au vote pour ou contre le partenariat avec Badmania. Résultat : 1 voix POUR et 6 voix CONTRE. Olivier qui a été contacté par téléphone se range à la majorité.

Donc pour l'instant rien de changé. Nous privilégions un partenariat tacite et humain à un partenariat numérique et distant.

G) Tournoi interne de Noël

Vendredi 20 décembre le club organise son petit tournoi de Noël auquel il convie cette année les joueurs de Serres. Le tournoi débutera vers 19h avec le tirage au sort des paires.

Chacun aura apporté un petit cadeau d'une valeur approximative de 10 € et quelque chose à grignoter ensemble à l'issue des rencontres. Ceux qui le souhaitent peuvent se déguiser selon les circonstances.

L'idée d'un vin chaud est émise mais pour cela il nous faudra faire la demande au proviseur du lycée en même temps que la demande d'autorisation de buvette et obtenir son accord Modèle de lettre à retrouver sur la Dropbox. Le président s'en charge finalement.

H) Bases du BiB du 25 et 26 avril 2020

La première condition pour tenir ce tournoi est remplie : le gymnase est réservé le week-end du 25 et 26 avril 2020. La demande de Juge Arbitre a été faite par Laure depuis plusieurs mois à Philippe COCAGNE qui était d'accord sur le principe et a reconfirmé en novembre.

Le CA souhaite appliquer cette année encore un tarif unique pour un ou deux tableaux, sans augmentation par rapport à l'an dernier, soit 18 €.

A présent il faut s'attaquer

à la demande de subvention médiatique

à la rédaction du Règlement Particulier sur la base du modèle de l'an dernier (Laure)

à la réalisation de la plaquette (Laure)

à la conception d'une affiche (tout le monde y réfléchit !)

Toutes ces démarches sont à effectuer courant décembre, au maximum trois semaines après la déclaration sur Poona avec la demande d'autorisation de tournoi

Beaucoup de points figurant sur la liste des tâches dressée par Laure ont été réglés l'an dernier, notamment les investissements en caisses rouges et vertes pour le matériel des joueurs, petites caisses noires pour les volants usagés, affichage des terrains intégré aux protections de poteaux, panneaux d'affichage permanent du règlement etc. et ne sont donc plus à faire.

Nous devons tous réfléchir à un cadeau de bienvenue et, plus tard, à des lots pour la tombola

I) Démission de Fabienne

Fabienne avait fait savoir à certains d'entre nous qu'elle envisageait de démissionner car elle devrait travailler pour la saison d'hiver au Dévoluy et ne serait plus disponible. A ce jour nous n'avons pas reçu de lettre de démission. Béatrice va téléphoner à Fabienne pour se renseigner....

J) TELETHON

Dans le cadre du Téléthon, le club de Gap organise le vendredi soir 6 décembre une soirée spéciale à laquelle nous pouvons tous participer.

Le club proposera une animation au gymnase samedi après-midi, sous la direction de Jean-Emmanuel et quelques bénévoles.

Comme chaque année le club fera un don de 50 € pour le Téléthon.

L'OMS invite les clubs à une soirée avec dîner et karaoké le samedi soir. Tarif 20 €. Inscription avant le 30 novembre.

Ce week-end a également lieu le tournoi Bâtie Bad Tour de nos amis de La Bâtie et nous sommes plusieurs à y participer et ne pourrions donc pas être présents à cette soirée conviviale.

K) Questions diverses

1 Association Gymnique Veynoise : la responsable Laetitia est venue demander s'il était possible que nous libérions 4m2 du gymnase pour que son association puisse s'entraîner car elle ne va plus disposer de gymnase entre décembre et avril. Nous décidons de mettre à sa disposition l'emplacement du terrain central le vendredi à partir de 17h30. Jean-Emmanuel fera un mot pour confirmer. Nous sommes invités à leur présentation du dimanche 15 décembre.

2 Tournoi du Petit Olivier : organisé par le Club de Salon de Provence (club de Philippe Jacquin) le week-end précédant le Bad' In Buëch) ... Peut-être pourrions-nous nous déplacer à Salon ? Philippe va venir avec des joueurs de Salon sur notre BiB pour attirer des catégories supérieures.

3 Galette des Rois : comme chaque année le club offre la galette des rois. Nous nous réunirons pour tirer les rois le mardi 7 et le vendredi 10 janvier après l'entraînement du premier groupe de jeunes.

L) Prochaine réunion

Nous fixons la prochaine réunion du CA au mercredi 15 janvier 2020

La réunion est levée à 22h18



Jean-Emmanuel GUIGNARD-FIRATO
Président du Badminton Club Veynois

Le président
Jean-Emmanuel Guignard-Firato



La secrétaire de séance
Laure Picard du Chambon